

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Un momento del pleno ordinario del mes de junio de Carbajosa de la Sagrada celebrado ayer. :: WORD

## La Corporación se une y muestra su compromiso al colectivo LGTBI

El Ayuntamiento coloca en el balcón una bandera arcoiris durante el fin de semana y se adhiere al manifiesto de la FEMP

REDACCIÓN / WORD  
CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

La Corporación municipal de Carbajosa de la Sagrada aprobó ayer por unanimidad en el pleno ordinario adherirse a la moción presentada por la concejala de UPyD, Águeda Arranz, manifestando su compromiso con el colectivo LGTBI en el Día Internacional del Orgullo.

Además de apoyar la colocación de la bandera arco iris en el balcón del Ayuntamiento durante este fin de semana, los concejales acordaron apoyar el manifiesto elaborado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) que recoge el reconocimiento y compromiso de las entidades locales con este colectivo.

El texto aprobado condena cualquier agresión contra el colectivo LGTBI y reivindica la necesidad de competencias y medios para que las Corporaciones locales puedan cumplir con su papel de agentes esenciales en la materia.

En esta declaración se recuerda la «necesidad de invertir en políticas (...) que hagan de nuestras ciudades y pueblos espacios seguros para la diversidad sexual en todas sus manifestaciones» y reivindica que «no son posibles políticas de igualdad sin los ayuntamientos». Por ello, destaca la necesidad de que las entidades locales sean dotadas de las competencias y los medios necesarios para asegurar «la implementación adecuada de todas las políticas e iniciativas necesarias para garantizar la igualdad efectiva de las personas en todos nuestros pueblos y ciudades».

El documento también supone la condena contra cualquier tipo de violencia, verbal o física, contra las personas LGTBI y recoge el compromiso

de la Federación y de las entidades locales que lo apoyan con las acciones concretas que permitan erradicar esta lacra. Así, se asegura que seguirá trabajando en cuestiones como la información y formación a la Policía Local en esta materia.

Con esta declaración se celebran también los logros que en materia de derechos ha logrado el colectivo a la par que llama a seguir trabajando para que, a nivel mundial, los derechos no solo se reconozcan, también se respeten. Del mismo modo, estas líneas sirven para reafirmar el compromiso con los derechos humanos y la «firme determinación» de avanzar en la superación de las barreras que aún hoy perduran para su cumplimiento.

A través del manifiesto de la FEMP se reclama un reconocimiento al alto grado de compromiso de las entidades locales a la vez que se clama «por un futuro en igualdad de todas las personas al margen de su identidad sexual y/o de género y de su orientación sexual».

## RETORTILLO

## Las Cortes de Castilla y León rechazan la paralización del proyecto de la mina de uranio

REDACCIÓN / WORD

RETORTILLO. Las Cortes de Castilla y León ha acogido durante el miércoles y ayer el Debate sobre el Estado de la Comunidad, en el que se ha rechazado una propuesta de resolución que solicitaba la paralización de la mina de Retortillo.

Un proyecto que, como recuerda Berkeley Minera que agradece a las Cortes de Castilla y León su apoyo, «tiene previsto invertir 250 millones de euros y generar más de 2.750 empleos entre directos e indirectos en una zona que se está viendo fuertemente afectada por el desempleo y la despoblación, como es la del Campo Charro».

Este apoyo institucional refuerza el apoyo que la empresa recibió el pasado día 13 de junio por parte de la comunidad empresarial.

Francisco Bellón, vicepresidente ejecutivo de Berkeley, recuerda, a través de una nota de prensa, que «desde Berkeley Minera España estamos a disposición de todos los actores implicados para generar un proyecto por y para los ciudadanos de Castilla y León. La compañía no solo está invirtiendo y creando empleos en la provincia de Salamanca, sino que está comprometido con la comunidad local y con la inversión en escuelas, infraestructuras, y en apoyar a las empresas locales. El apoyo de las empresas locales se pudo observar el pasado día 13 con la asistencia de 200 personas del mundo empresarial y de la sociedad civil de Salamanca al evento celebrado en el Colegio Mayor Arzobispo Fonseca».

## SANTA MARTA DE TORMES

## Aprobado el plan económico financiero del Ayuntamiento

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes aprobó ayer en pleno el plan económico-financiero que hace que se cumpla con la estabilidad presupuestaria de la que el Consistorio se había desviado por las inversiones realizadas con el superávit. Un plan que permitirá realizar este año inversiones por casi un millón de euros gracias a la modificación presupuestaria aprobada durante el pleno.

La modificación de crédito, que asciende a 912.449,51 euros, será destinada a pavimentación de ca-

lles (465.000 euros), cambios y mejoras en la red de suministro de agua en las calles Padre Ignacio Ellacuría, avenida de Segovia, Constitución, Unicef, Fontanica, Ciudad de Ávila y Juliana (150.000 euros); así como 228.000 euros para pavimentar la zona de los Padres Paules donde se creará un carril bici; y se aportarán 60.000 euros a los Planes Provinciales.

Asimismo, se construirá un parque canino en la zona deportiva de Valdelagua con 12.000 euros y se instalará un marcador en el pabellón, el suelo de la pista y una zona de grada (55.000 euros).



Presentación del nuevo oficial de la Policía Local. :: WORD

## NUEVO OFICIAL DE POLICÍA EN BÉJAR

El alcalde de Béjar, Alejo Riñones, presidió ayer el acto de toma de posesión de Elías Colorado Gómez como oficial de la Policía Local, al que asistieron responsables de la Policía Local, Policía Nacional, Guardia Civil, Bomberos, Corporación municipal y familiares.

## BÉJAR

## El Centro de Día de Personas Mayores acoge un Taller Intergeneracional de Informática

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Como es habitual en los periodos de verano y de navidades, el Centro de Día de Personas Mayores de Béjar ha acogido un Taller Intergeneracional de Informática.

Tres abuelos expertos en electrónica han orientado durante tres días a seis chavales deseosos de serlo, de once a una del mediodía, en el aula de informática del centro. En esta ocasión, el contenido del taller ha versado sobre 'Diversidad, respeto y tolerancia'.

La iniciativa está patrocinada por la Fundación Bancaria la Caixa, en el marco del convenio firmado con la Junta de Castilla y León.



Niños y mayores durante el taller intergeneracional. :: WORD